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RISPOSTA AL QUESITO 

 

QUESITO N. 1  

Ai fini della gara in oggetto, è possibile considerare come utilizzabili alcuni locali della sede dell'ex 

ospedale di via Ingegneros? 

 

RISPOSTA N. 1 

Presso la struttura dell’ex ospedale San Lorenzo è possibile, soltanto, installare infrastrutture 

di telecomunicazione (ponti radio, etc), nel rispetto delle normative vigenti e senza alcun costo 

diretto e/o indiretto per la stazione appaltante. 

 

QUESITO N. 2 

Articolo 9 del Capitolato Speciale "Installazione": è chiesto di indicare i tempi per erogare le 

seguenti 2 attività indicate come obiettivi parziali d'installazione: 

- installazione del sistema RIS nell'UO di Radiodiagnostica, di Medicina Nucleare e di Cardiologia 

e suo interfacciamento con il CUP; 

- installazione del RIS presso nell'UO di Radiodiagnostica, di Medicina Nucleare e di Cardiologia 

con integrazione della configurazione e messa a punto del sistema complesso RIS e PACS. 

Non è chiara la differenza tra i due obbiettivi parziali e che attività comprendono. 

 

RISPOSTA N. 2 

La prima attività si riferisce all’integrazione del sistema RIS con il sistema CUP Aziendale; la 

secondo si riferisce specificatamente alle attività di installazione e configurazione del sistema 

RIS/PACS 

  

QUESITO N. 3 

Articolo 9 del Capitolato Speciale "Installazione": è chiesto di indicare i tempi per erogare le 

seguenti 2 attività indicate come obiettivi parziali d'installazione: 

- installazione del sistema principale di archiviazione immagini per il Servizio di Radiologia. 

Si chiede conferma che tale sistema di archiviazione possa considerarsi il repository interaziendale 

XDS, come richiesto da capitolato, 

 

RISPOSTA N. 3 

Con tale attività si richiede sia il il repository interaziendale XDS che l’archivio PACS  

proposto in sede di offerta. 

  

QUESITO N. 4 

Ai fini di un corretto dimensionamento del quantitativo dei film da fornire per guidare la AO verso 

un ambiente filmless, si chiede di indicare l'attuale consumo di pellicole radiografiche 

differenziandole per ospedale e per formato. 

 

RISPOSTA N. 4 

Al quesito si è già data una risposta ad un chiarimento precedente 
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